



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Steißfurt (Brandermittlungen)

Am späten Dienstagabend wurde der Brand eines PKW in der Pfännerhöhe gemeldet. Der Besitzer hatte das Fahrzeug am Abend an der Straße vor dem Mehrfamilienhaus abgestellt. Gegen 23:15 Uhr wurde er durch ein lautes Hupen (Auslösung Alarmanlage) geweckt und schaute auf die Straße. Hier bemerkte er das brennende Fahrzeug und informierte die Feuerwehr. Anschließend begab er sich mit einem Feuerlöscher nach draußen. Das Fahrzeug hatte sich aufgrund der Brandeinwirkung und des leichten Gefälles der Straße bereits in Bewegung gesetzt und war an davor geparkte Fahrzeug gerollt. Das Feuer griff auf das zweite Fahrzeug über, ein Löschen mit dem Feuerlöscher war zu diesem Zeitpunkt nicht mehr möglich. Die Feuerwehr konnte den Brand löschen. Beide Fahrzeuge wurden durch die Brandweinvirkung erheblich beschädigt. Die Fahrzeuge wurden zur Untersuchung beschlagnahmt. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen und dauern an. Personen kamen nicht zu Schaden.

Schönebeck (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurde in den Keller eines Mehrfamilienhauses in der Prager Straße eingebrochen. Die unbekanntesten Täter verschafften sich gewaltsam Zugang zum Hausflur und begaben sich anscheinend zielgerichtet zum Keller eines 40-jährigen. Die Verriegelung des Kellerabteils wurde aufgebrochen und der Keller durchsucht. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden ein E-Scooter und eine Rückfahrkamera entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurden vom Außengelände eines Baumarktes in der Güstener Straße mehrere Gasflaschen entwendet. Der Einbruch wurde am Morgen bemerkt und der Polizei gemeldet. Die Täter hatten unter Zuhilfenahme eines Trennwerkzeuges einen Zugang aus dem Metallzaun herausgetrennt. Anschließend wurden 20 Gasflaschen aus der entstandenen Öffnung herausgegeben und abtransportiert. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am späten Dienstagabend kontrollierte die Polizei einen 39-jährigen Fahrradfahrer, der in Schlangenlinien die Köthensche Straße befuhr. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,42 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Steißfurt (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochmorgen wurde eine 26-jährige bei einem Verkehrsunfall in der Förderstedter Straße verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen befuhr ein 33-jähriger die Förderstedter Straße in Richtung Förderstedt und beabsichtigte auf Höhe der Einmündung Calbesche Straße zu wenden. Er bog in die Calbesche Straße ab und setzte sein Fahrzeug zurück. Hierbei kam es zum Unfall mit dem herannahenden Fahrzeug der 26-Jährigen, welche trotz einer sofortigen Gefahrenbremsung und eines Ausweichversuches den Zusammenstoß nicht mehr verhindern konnte. Sie wurde leicht verletzt ins Klinikum Aschersleben eingeliefert.

(koma)
